



OLIVIER

7 Pièces

200 m²

Réf. 286V1438M

625 000 €

Gargas

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Immobilière de l'Olivier vous propose à la vente cette Maison Familiale avec Vue sur le Luberon - Découvrez cette grande maison lumineuse et bien entretenue, au rez-de-jardin, vous trouverez une salle à manger prolongée par un salon avec cheminée, une cuisine indépendante et équipée, une buanderie et un garage attenant. Ce niveau comprend également une chambre avec salle de bain. Une véranda d'environ 20 m² permet de profiter des saisons intermédiaires. À l'étage, quatre chambres avec climatisation réversible, chacune disposant de sa propre salle d'eau et d'un dressing. Le terrain de 1 430 ...

L'Immobilière de l'Olivier offers for sale this Family House with View of the Luberon - Discover this large, bright and well-maintained house, on the garden level, you will find a dining room extended by a living room with fireplace, an independent and equipped kitchen, a laundry room and an adjoining garage. This level also includes a bedroom with bathroom. A veranda of approximately 20 m² allows you to enjoy the intermediate seasons. Upstairs, four bedrooms with reversible air conditioning, each with its own bathroom and dressing room. The 1,430 m² plot has a heated swimming pool with resin ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

